

CREATIVE

Face to Face office, Singapore

Ministry of Design



Der Büro-Provider für Lifestyle-orientiertes Arbeiten hat Räume erhalten, die diesem Anliegen entsprechen, indem eine ganzheitliche Herangehensweise von Architektur bis Branding herangezogen wurde. Konventionen folgt der Raum überhaupt nicht. Statt einer üblichen Rezeption dominiert ein zehn Meter langer multifunktionaler Tisch, der als Pantry Bar, Besprechungsort und Spielplatz funktioniert. Als Magnet für Interaktion verändert er seine Funktion kontinuierlich und passt sich flexibel an.

Das Potenzial des Funktionswechsels und der Transformation zeigt sich auch in der Grafikkwand, die in voller Länge den öffentlichen Bereich bestimmt. Eine All-black-Leinwand, in Kombination mit dramatisierender Beleuchtung und variierenden Oberflächen – von reflektierend bis matt – bringt Dynamik ins Spiel. Lebhaft wirkende Silhouetten schaffen eine verspielte Atmosphäre. Die Komponenten und das Gesamtkonzept haben das typische Büro dekonstruiert und Unverwechselbarkeit geschaffen.

The office provider for lifestyle-orientated businesses has been given premises that are representative of this function, by applying a coherent approach from the architecture to the branding. The space does not adhere to any conventions. Instead of the usual reception, the public area is dominated by a 10-metre-long multifunctional table, which acts as a pantry bar, conference room and leisure area. As an interactive hub, its function is constantly changing and being adapted flexibly.

The potential of varying functions and transformations is also evident on the full-length graphic wall, which defines the public space. An all-black screen, combined with dramatic lighting and varying surfaces – from reflecting to matt – creates a dynamic effect. Vibrant silhouettes create a playful atmosphere. The components and the overall concept have deconstructed the typical office scenario and created a unique alternative.

